
Comment pouvons-nous être certains 
que nous allons au paradis 
Q : Bob Sanders Merci pour votre réponse. Mais comment pouvons-nous être certains 
que nous pouvons aller au ciel ? Je veux dire quels sont les critères d’une bonne ou 
d’une mauvaise personne. Parce que j’ai des choses qui me retiennent dans ma vie mais 
je suis bon à 95% environ. Dois-je être à 100% pour aller au paradis ou ça ne marche 
pas comme ça ? Vous comprenez mon point ? 

R : Je comprends votre question. 
Si je peux, je vais essayer d’expliquer. C’est assez simple. 
J’ai parlé à un certain nombre de la GFB, tous, d’ailleurs, qui ont eu des incarnations 
comme vous et moi vivons. Tous ceux à qui j’ai parlé m’ont dit qu’ils étaient loin d’être 
parfaits et, quand ils étaient ici sur Terre, ils ont mal fait certaines choses. Mais aucun 
d’eux n’est allé en enfer. 

Je ne sais pas si vous avez rencontré une personne vraiment méchante ? 
Ils sont peu nombreux mais il y en a. 
Je peux seulement dire, honnêtement, que je n’ai rencontré qu’un seul vrai psychopathe 
et qu’il est maintenant dans les profondeurs de l’enfer. Mais aucun de nous n’est parfait 
– compagnie actuelle exclut, LOL -. Nous venons ici parce que nous ne sommes pas 
parfaits. Si nous étions parfaits, il ne servirait à rien de venir ici. 
Nous venons ici pour expérimenter et apprendre. 

Mais voici la chose. Les choses que vous avez mal faites, les personnes ou les animaux 
que vous avez blessés, les choses blessantes que vous avez dites, êtes-vous désolé 
d’avoir fait et dit ces choses ou êtes-vous rempli de fierté et de plaisir à l’idée du mal et 
de la douleur que vous avez causé ? 

La plupart d’entre nous sont désolés pour le mal que nous avons causé, à la fois 
intentionnellement ou accidentellement et ont souhaité ne pas avoir causé ce mal. 
Un vrai psychopathe est content, fier, heureux du mal qu’il a causé afin de faire avancer 
ses propres idées ou son agenda. 
C’est la différence. 

Maintenant, quand nous « mourons » et allons au ciel, nous avons ce qu’on appelle une 
révision de vie. 
Nous voyons tout ce que nous avons fait, à la fois le bon et le mauvais. 
Nous voyons le bien que nous avons pu faire et nous voyons le mal que nous avons 
causé. 
Donc, nous devons, à ce stade, prendre une décision. 
Sommes-nous tristes du mal que nous avons causé et regrettons de ne pas l’avoir fait ou 
sommes-nous content, heureux d’avoir pu être injuste avec les gens qui se sont mis sur 
notre chemin. 
Si nous sommes tristes, nous nous pardonnons et nos péchés sont pardonnés. 
Si nous sommes heureux du mal que nous avons causé, alors nous devons visiter l’enfer. 
C’est en fait une question d’attraction mutuelle. 



Les bonnes personnes sont attirées par la lumière et les mauvaises personnes sont 
attirées par les ténèbres. 

Donc, c’est en bref de quoi il s’agit. 
Vous êtes une bonne personne qui, comme nous tous, a commis quelques erreurs mais 
n’est pas une mauvaise personne. Donc, vous n’avez rien à craindre. 
Bob 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 

 


	Comment pouvons-nous être certains que nous allons au paradis

